
 

 

 

 

 

 

【会長より】 

 図書館の蔵書のバーコード管理に移行することに

伴う蔵書へのバーコードシール貼付作業が 7 月 30

日、31日の二日間でありました。夏休み直前に正式

に決まったので広く声かけが出来ず、かせすっ隊（フ

リーボランティア）の皆さん中心に参加依頼をしま

した。その結果、執行部やそのご家族、現役生徒、田

代中OB、PTA 執行部OB など多彩な顔ぶれがそれ

ぞれ約 30 人ずつ集まりました。知った顔や知らな

い顔でも同じテーブルに座り、蔵書を持ってきてシ

ールを貼っていきまた元の場所に戻す。一連の作業

をいつの間にか連携しながらやっていっていました。

一見地味な作業ですが、みんな楽しそうにやってく

れているようで嬉しかったです。 

 しかし、シールを貼って終わりじゃ無い。蔵書の登

録までの長い道のりがあるようです。 

ご担当の先生、本当にごくろうさまです！ 

 

【校長より】 

朝夕は少し涼しく感じる日もありますが、日中は

まだまだ暑い日が続いています。 

学校では、２学期が始まりましたが、この２学期は

一番長い学期であり、子どもたちには、この２学期を

充実させ、自分の力をしっかりと蓄えてほしいと思

っています。学習面での取組の充実を図り、学力をし

っかりつけることはもちろんですが、この２学期、生

徒会会長選挙、修学旅行、文化発表会など、大きな行

事もたくさんあります。それぞれの行事の中で、成功

や失敗、色々な経験をし、さらに一回り大きく成長し

てほしいと思っています。 

夏休みに、２年生は職場体験学習を実施しました

が、たくさんの学びがあったのではないかと思って

います。仕事、働くということについても、少し肌で

感じることができたのではないでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

本年度、田代中学校では、学校教育目標として、「心

豊かで、たくましく生き抜く力をもった生徒の育成」

を掲げています。 

 保護者の皆さん、３０年前に現在の日本の状況を

予測していたでしょうか。超高齢化社会になるとか、

人口減少社会になるとか、経済的な格差が大きく二

極化するとか、正規社員と非正規社員の割合が逆転

するとか・・等々。 

私たちの予想をはるかに上回る超スピードで、世

の中は変化と進歩を続けています。今、子どもたちが、

学んでいることの多くが、すぐにそのままでは役に

立たなくなってしまう時代かもしれません。今、世の

中にある「仕事」も、その多くが無くなって、「新し

い職業」がどんどん生まれてくるでしょう。だからこ

そ常に時代の先を予測し、今何をするべきかという

「課題」を見つけ、考え判断し、社会の変化に柔軟に

対応していける力を身につけていくことが必要では

ないでしょうか。 

 授業の進め方や学習の方法、そして評価の基準も

さらに変わっていくでしょう。私たち教師も意識を

変え、授業力をアップしていかなくてはいけません。 

 この２学期も、保護者、地域、学校が一体となり、

みんなで時代を切り拓くことのできる「田代っ子」を

育ててければと思っています。 

ＰＴＡ執行部、ＰＴＡ会員、かせすっ隊の皆さま、

夏休み中も、図書のバーコードシール貼りの作業を

はじめ、地域での見守りなど、本当にありがとうござ

いました。いつも学校を支えていただいており感謝

申し上げます。 

 ２学期も、子どもたちの成長に向け、引き続き、ご

支援・ご協力をいただきますようよろしくお願いい

たします。 

※ 楽しいＰＴＡ行事も多く予定されています。みん

なで盛り上がっていきましょう！ 

 

田代中学校 PTA 
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【各委員会活動報告】 

◇総務委員会 

・第 2回運営委員会だよりの編集、発行(５月下旬）及び

第 3回運営委員会だよりの編集、発行(９月予定)を行い

ました。 

◇広報委員会 

・５月から７月にかけて体育大会や部活動紹介用の写真撮

影等の活動を実施し、7/17 にやまなみ 156号を各家

庭へ配布しました。 

・9/1 157 号発行のための打ち合わせを実施しました。 

◇母親委員会 

・８/2 第 2回地区 P母親委員会では「ははおやオリンピ 

ック」に向けて用具点検を兼ねた競技実践、競技見直し 

ルール変更等を実施しました。 

・9/13 第 3回地区 P母親委員会（田代まちセン） 

・9/28 実施の 4校交流に向けての準備を行っています。 

◇生活委員会 

・５/29自転車点検では快晴のもとスタッフ総勢 59名で 

454 台を点検しました。 

・6/3、８/26あいさつ運動では、生徒、教職員そして 

PTA がお互い元気よくあいさつしました。 

  ・7/5 救命措置指導では 10数名の参加者が胸骨圧迫と 

AED使用法について学びました。いざというときのた 

めに、こまめに指導を受けた方が良いと感じました。 

◇まちづくり委員会 

・田代、若葉、弥生が丘各地区の協議会へ参加しました 

  ・10/20 の長崎街道祭りの PTA参加について、生徒 10名 

程度のボランティア参加を近々募集します。 

◇学年委員会 

・6/9 に開催した教育講演会では、講師に元バレーボール女 

子日本代表の佐田樹理氏を迎え「夢の叶え方」と題し、ご自

身の経験を交えながら熱のこもった講演をしていただきま

した。 

全校生徒のほか保護者が 95名参加しました。 

◇会計 

・5/17 部活動（社会体育含む）支援金配布を実施済みです。 

【地区Ｐ関連】 

・7/6 地区 P 役員研修会では講師に元佐賀県 PTA 連合会会

長の江田明弘氏を迎え「そもそも PTAとは」と題し、PTA

の目的や歴史、どう活動していけば良いか等、有意義な講演

をしていただきました。 

・8/23 市教育委員会との懇談会(サンメッセ鳥栖)  

各小中単 Pから出た意見・要望・質問事項への回答や、回答

に対する追加質疑について議論がありました。また、部活動

地域移行については検討中であり、今後の会議予定などの情

報はありませんでした。 

【協議事項】 

① 図書寄贈について 

・市内の他の中学校に比べて蔵書の充足率がやや低いこと、

古い本も多く簡単に入替できないこと等により、文化スポ

ーツ交流基金から図書の寄贈を行い、少しでも蔵書充実に

寄与したいことを提案しました。蔵書の選定には生徒の意

見も取り入れ、寄贈の冊数・種類は図書室主導で決めてい

きます（費用の目安：上限 40万） 

→ 運営委員会にて賛成多数で承認されました 

② 横断幕について 

・田代中として出場した全国大会及び SAGA 国スポに出場し

た選手を称える旨の横断幕を掲示したいと考えています。 

・11 月実施予定の新生徒会との懇談会で、新生徒会のスロー 

ガンを考えてもらうことをテーマのひとつとして検討中で

す。決定したスローガンは横断幕として掲示したいと考えて

います。 

→運営委員会にて賛成多数で承認されました。 

【その他】 

■次年度役員選考委員会について 

9/6 学年委員会により次年度役員選考員会が立ち上がり 

ました。委員の顔合わせ、今後の予定について説明して 

います。 

■学校より 

９月から来年２月にかけてテニスコートの排水に関連し 

たグラウンド工事が実施されます。それによりグラウ 

ンドへの駐車等が不可となります。ご了承ください。                 

   ■行事日程の変更 

美化活動は、田代外町一斉清掃と同日に調整して、 

１１月２４日→１１月１０日（日）に変更して 

います。 

■田代中ホームページについて 

「運営委員会だより」「たっちゅう～タイムズ」をアップ

しておりますので是非ご覧になってください。 

【次回開催日】 

第 4 回 企画・運営委員会 令和６年 11 月 8日(金) 

第 5 回 企画委員会 令和７年２月５日(水) ※１ 

〃    運営委員会 令和７年２月１３日（木） 

※１：運営委員会と同時開催の場合あり 



 

  


